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Mensagem de Nossa Senhora, Mãe da Bondade 
Local “Corgo da Igreja”, S. Marcos da Serra (1º Domingo de cada mês) 

 

AVISO: No DOMINGO dia 23 de FEVEREIRO, haverá VIA SACRA. (“em Fátima”) 

 

ANIVERSÁRIO    2025 

  AUTOCARROS 2025 

 

AVISO   –   16 de FEVEREIRO 2025 

FESTA do 26º ANIVERSÁRIO 

Devem chegar todos antes das 11h30, para se acomodarem convenientemente. 

Não será permitido ocupar o espaço lateral, em frente ao altar e local da aparição, que 

devem ficar livres para cada uma das etapas da celebração, em especial a da Santa 

Comunhão. 

POR FAVOR RESPEITEM. 

 

 

INFORMAÇÃO sobre a CAPELA [saber mais] 

DESCARREGAR ou IMPRIMIR a MENSAGEM .PDF 

  

Mensagem de 2 de FEVEREIRO de 2025 

Meus filhinhos queridos, é imenso o nosso amor a Deus neste mês tão especial de oração, 

agradecimento à Palavra do Senhor, em meio a tantos sofrimentos na terra: nas famílias, dos 

jovens, dos missionários, das missionárias, de todo o povo de Deus e de toda a Igreja. 

Sabemos que a misericórdia, fonte do Coração Misericordioso de Cristo, é derramada sobre cada 

um de nós. 

E é a misericórdia que nos conduz ao amor, à entrega, à conversão, ao retorno ao Coração 

amoroso de Jesus Cristo, que está sempre com Seu Coração cercado de amor para acolher cada 
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um de nós. É esse amor de Jesus que realiza no mundo o maior milagre. O próprio Cristo é o 

Milagre Vivo, Eucarístico. 

Neste momento meus filhos, unidos ao Coração de Jesus, vamos pedir a Paz onde há guerra, onde 

há violência. Hoje é um dia de oração, é o dia do Senhor. Na verdade, o dia do Senhor é um 

presente para cada um de vós. Esse presente que nos torna fraternos, que nos fazem filhos e filhas 

de Deus, irmãos em Cristo. 

Por isso, queridos filhos, abra o seu coração e permita que esse presente, que é Deus, esteja 

presente na sua família. Porque as famílias estão necessitadas de uma forma urgente deste 

presente que é Cristo, esse presente que é o perdão, que é a salvação. Esse presente que é vida. 

Esse presente que precisa estar presente em nossas vidas, na vida de nossas famílias. A Sagrada 

Família de Nazaré é o presente. É o presente de Deus. É o presente que Deus Pai, Filho e 

Espírito Santo nos dá. A família, a fraternidade, a família fraterna, é um presente de Deus. Mesmo 

enxergando hoje, claramente, que o mundo sofre e vive um sofrimento, vós não pode deixar de ver 

e sentir esse presente, que é o amor de Jesus sobre nós. 

É por isso que Eu chamo vós filhos, como Mãe, a esse presente que é Jesus, que está aqui neste 

lugar Sagrado Corgo da Igreja, no meio de nós. Este presente que suavemente traz a cura, o 

milagre, o exorcismo que a humanidade realmente precisa e necessita receber de Deus. Quando 

vós prepara o seu coração para momentos especiais na vida. Por isso quando prepara o seu 

coração para estar com Jesus, para receber Jesus, é o momento mais importante da sua vida. 

Então, deve estar aqui presente, vividamente presente. Quando se entrega totalmente a Deus, o 

milagre acontece na sua vida. 

Hoje, vejo filhos tão necessitados do milagre. Não é apenas da cura de uma doença do corpo. Vejo 

meus filhos necessitados de uma cura maior, da cura da sua alma, da cura do seu coração. E Eu 

posso sentir, como Mãe de Jesus Cristo, que Jesus quer curar-vos, quer curar o mundo – 

um mundo tão doente, tão distante d`Ele. Enquanto nós temos tanto amor de Deus, tanta 

misericórdia de Deus, o mundo está tão distante desse amor, tão vazio dessa misericórdia. Deus é 

um presente riquíssimo, valiosíssimo. E a humanidade hoje tão pobre, vivendo uma pobreza 

espiritual muito grande. 

Em meio a uma tempestade, sempre suplicamos a Jesus. Em meio a essa tempestade traiçoeira 

do mundo, que é o pecado, nós hoje suplicamos a Jesus por essa paz: na sua família, em tantos 

países desta terra, nós suplicamos a Jesus por essa paz. Jesus, tão fortemente nos fala: “Eu Sou a 

Paz”. Então, nós suplicamos essa paz que é Jesus. 

Filhos, acordai! Peçam ao Espírito Santo para iluminar. Nunca tomem decisões sozinhos. 

Peçam ao Espírito Santo para tornar vós capazes, para serem guiados na construção dentro de 

seus lares, do amor e da paz que são necessários. Peçam ao Espírito Santo sabedoria e 

entendimento para que possam ser pacientes. Não é fácil hoje evangelizar. Não é fácil falar das 

coisas de Deus, das coisas do Céu. O homem quer tanto o Céu, mas luta tão pouco para entrar 

nele. Sobre essa terra, a vida é uma passagem. Ninguém sabe o seu dia e a sua hora, só Deus. 
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Mas vós sabe que, a qualquer dia, pode ser o seu dia e sua hora. Por isso, Jesus nos pediu 

para sermos vigilantes e sempre atentos. E é o Espírito Santo que dá essa sabedoria. É o Espírito 

Santo que vem iluminar. É o Espírito Santo que ilumina, principalmente vós que hoje vieram a este 

lugar Sagrado Corgo da Igreja, ao encontro do Céu, vivenciar, no meio da natureza, o amor de 

Deus, que está presente em cada um de nós. Está em Mim, Maria Mãe da Bondade, e está em 

vós, os filhos. É esse amor que fará deste mundo um mundo melhor. Se o mundo se amar, o 

mundo vivenciará a felicidade plena. 

Se hoje a felicidade está tão distante, é porque o homem ama tão pouco, quase nada. Por isso, há 

tanto abandono. Há tantas crianças pedindo amor. Há tantos jovens necessitados da fé. A fé é o 

que faz com que o homem se torne firme na sua caminhada rumo há Casa do Pai. A fé é o 

que nos faz suportar toda a cruz, seja da doença, seja do sofrimento, seja no tempo, na 

matéria ou no espiritual. A fé é o que nos move. Ela nos faz pegar nas contas do Santo 

Rosário e orar. A fé nos faz acreditar. A fé nos faz viver o milagre, que é Jesus, no meio de 

nós. 

Então, hoje, filhos, vós que clama aqui pelo seu filho doente, chora pelo seu filho que precisa de 

cura e libertação – vós pai, vós sacerdote, que sempre pede a Deus a conversão: é tão lindo 

quando nos aproximamos de Jesus Cristo, no silêncio mais profundo da alma. Sentimos Jesus 

no meio de nós, perto de nós, dentro de nós, e pedimos a Ele conversão. 

Eu peço a Jesus, neste momento, a conversão de todos os filhos e filhas aqui presente neste lugar 

Sagrado Corgo da Igreja. Eu peço a Jesus a conversão de toda a humanidade. Porque, quando 

vós se converte, realmente encontra a luz que falta na sua casa, que falta no mundo inteiro – a Luz 

de Deus. Essa luz imensa que tem o poder de apagar toda a treva. Onde Deus habita, Ele vence 

todo o mal. E vós, que deseja vencer esse mal, que sabe que sua família está diante de um 

sofrimento muito doloroso, mas sente que o Sangue de Jesus tem o poder de curar, libertar e 

exorcizar a sua família, e a sua casa. 

Filhos, não me vou alongar mais, mas no dia 16 de Fevereiro irei dar outra mensagem para o 

mundo inteiro. 

Neste momento, deste lugar Sagrado, Corgo da Igreja, com amor, Eu abençoo-vos 

generosamente. Ficai todos em Paz, com a bênção de Deus Pai, Filho e Divino Espírito Santo. 

Ámen 

Até o dia 16 Fevereiro 

Maria, Mãe da Bondade 

no Corgo da Igreja 

(Publicação revista pelo irmão Fernando Pires) 
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Oração mês de FEVEREIRO (02-02-2025) 

É tempo, Pai que a guerra acabe. 

Traz Paz à nossa terra e ao mundo. 

Dissipa as nuvens de ódio que escondem a Tua Luz e substitui-as pelo Teu eterno 

Amor.  

Abre os olhos daqueles que estão cegos pela inveja, ganância e pelo medo para que 

possam ver a Paz do Teu mundo.  

Une-nos, Pai, e ajuda-nos a sarar as feridas do ódio que deixaram cicatrizes em tantos 

dos Teus filhos. Ámen 

 

vídeos em : _ MaedaBondadeTV _  

Mãe da Bondade, transmissões no mensalmente 

 

 

CAPELA em Minha Honra 

“Torno a dizer meus filhos, eu sou a Virgem Maria Mãe da Bondade, dizei a todos, 

também aos sacerdotes, que desejo neste local uma capela em Minha Honra.” 

 

 

DONATIVOS / OFERTAS 

Amigos peregrinos e benfeitores, 

Já estão disponíveis os dados da conta bancária, para que possam depositar, ou 

transferir as vossas OFERTAS / DONATIVOS para colaborar com a N.S. Mãe da 

Bondade, para a seguinte conta bancária: 

(CGD – Caixa Geral de Depósitos): 

Associação de Nossa Senhora Mãe da Bondade 

NIB (só Portugal):   0035 0648 000 7002 4330 16 

IBAN:   PT50 0035 0648 000 7002 4330 16    

BIC / SWIFT:   CGDIPTPL 
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